

sées à sainte Anne, puis la promesse de faire brûler un cierge en son honneur, et de faire publier cette guérison dans son *Messenger*. *Une abonnée*.

FALL RIVER, 19 juillet 1895 : Mon mari était atteint depuis quelques années d'une maladie de nerfs qui le faisait beaucoup souffrir ; nous avons obtenu sa guérison par l'intercession de sainte Anne, après avoir promis de la faire publier dans le *Messenger*. Mille actions de grâces vous soient rendues, ô bonne sainte Anne ! *Dame A. Courcy*. — STE-CÉCILE DU BIC : Dans le mois de mai je fus atteinte d'un mal d'oreilles qui me faisait beaucoup souffrir. Après avoir essayé plusieurs remèdes, voyant que je n'étais pas soulagée, je craignais de rester sourde. Je tournai alors mes regards vers sainte Anne, et lui promis que si elle me guérissait, je ferais un pèlerinage à un de ses sanctuaires et ferais publier ma guérison dans le *Messenger*. Je fis de plus deux neuvaines à sainte Anne et à N. D. du Sacré-Cœur, et je fus parfaitement guérie. Mille actions de grâce à cette bonne mère ! *A. St-Pierre*. — CASCAPÉDIAC, 21 juillet 1895 : Je remercie mille fois sainte Anne pour la guérison de mon enfant et plusieurs autres faveurs obtenues, après avoir promis de les faire publier dans le *Messenger*. *Dme V. L.* — PRICE, 27 juillet 1895 : Depuis cinq ans, je souffrais d'une maladie qui m'empêchait de travailler ; je me mis à faire des neuvaines, et, après la quatrième je fus complètement guérie. J'ai promis de faire publier ma guérison, et je m'empresse d'accomplir ma promesse en témoignage de ma reconnaissance envers sainte Anne. Je la remercie aussi pour deux autres faveurs obtenues par son intercession. *Dame P. Michaud*. — STE-FLAVIE, 7 août 1895 : Mille remerciements à notre grande Thaumaturge pour avoir préservé